



Saludos a las iglesias que nos apoyan.

Recientemente regresé de la República Dominicana. Visité y prediqué en varias iglesias haitianas que se encuentran en este país vecino. Hay una población muy grande de refugiados desplazados de Haití en este país. Los haitianos hablan criollo (un idioma de origen francés). Prediqué a través de un intérprete. También conocí a muchos dominicos de habla hispana y también llevé a algunos de ellos a Cristo. Prediqué en una reunión de avivamiento donde la asistencia llegó a más de 300 personas cada noche en una iglesia que tiene un promedio de 80 asistentes. Vimos a muchas personas salvas en esta iglesia.

Una situación interesante ocurrió cuando los oficiales de inmigración capturaron y encarcelaron al pastor anfitrión por quedarse más tiempo del permitido por su visa (era haitiano). Tuve que sacarlo de la cárcel bajo fianza y recaudar dinero en su iglesia para pagar la fianza. Las visas están sobre suspendidas porque República Dominicana ha cerrado sus oficinas de inmigración y actualmente no hay servicio. Esto se hace para detener las grandes migraciones ya que Haití está experimentando violencia. Su presidente fue asesinado, incluso algunos misioneros estadounidenses fueron asesinados recientemente, por lo que tienen un temor bien fundado que cumplirá con los requisitos para el asilo, al menos en los Estados Unidos. He descubierto que ministrar a los refugiados desplazados es muy productivo ya que son más tiernos y más abiertos al evangelio.



Enseñé a los estudiantes haitianos en el instituto bíblico. Les traje nuevos testamentos y folletos para ganar almas. Fuimos a ganar almas a diario y testificamos a muchas personas. Tuvimos cerca de 200 personas aceptando a Cristo. Financié los gastos de las actividades como alimentación, comidas, publicidad y diferentes necesidades a lo largo de la semana.



También prediqué en un campamento juvenil en la República Dominicana con otra iglesia haitiana. Asistieron cerca de doscientos jóvenes. Prediqué a través de un intérprete y vi que tomaron muchas decisiones, algunas personas fueron salvas. También les di nuevos testamentos para ganar almas. Predique también en el campamento de Kyte river en Rochelle, IL. el ministerio de nuestra iglesia.



Ahora me estoy preparando para organizar mi conferencia de pastores COMO UNA RED en Guerrero, México, la próxima semana. Esta será una conferencia de pastores y obreros para las iglesias de esta región montañosa. También traeré Biblias, materiales, etc. Por favor oren por esta reunión. Agradezco su apoyo y oraciones.

Gracias por ser parte de este ministerio.

Carlos Chacon

